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发审制度改革是!二次股改"# 股权分置改革解

决的是上市公司股东之间的产权界定问题$ 中国证

券市场还需要解决一个运行体制市场化的问题$这

就是发行审批制度根本改革#否则$中国证券市场的

基本制度改革就没有完成#

新股改革方案出台$向注册制过渡正式启航#我

一直认为发审制度根本改革势在必行$但充满风险#

因为一次股改还有对价$二次股改没有对价#投资者

要充分认识到过渡期冲击带来的阵痛# 改革最大难

点是过渡期平稳落地$过渡时期的改革最需要智慧#

审批制是特权也是保姆$今后生态改变$适者生存$

投资者也需要改变思维惯性#风雨过后是彩虹$但我

们希望在风雨的路上避免过去总出现的反复和折

腾# %%%华生

! ! ! !临近年底!市场十分热闹!三中全会通

过的"中共中央关于全面深化改革若干重大

问题的决定#公布后!一系列配套方案陆续

出台!证监会就发布了新股发行体制改革等

文件!这些重大改革市场反响很大!著名经

济学家华生就将这次新股发行改革称之为

$二次股改%&

!""#年$股市场进行史无前例的股权

分置改革的时候! 华生是鼓与呼的著名学

者!他认为$股市场将迎来一轮牛市!当时人

们将信将疑!!""%年大牛市来临后!大家才

认可股改的重要意义&如今!华生又将这次

新股发行改革称为$二次股改%!可见这次改

革的分量&

本期'金融城(对华生进行了专访!华生

对这次改革提了很多建议!认为改革不能搞

大跃进)休克疗法&更重要的是!改革是一个

系统工程!是全方位)立体式)综合性的&尽

管改革给市场带来压力!但这是走向成熟的

必由之路&
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